

## La carrera del erizo

Escrito por halonso73 - 17/03/2011 18:13

---

No sé si conocéis a Arturo Pérez Reverte, un grandísimo escritor.... vaya, pues que me he reido un buen rato con este artículo de él... lo comparto.

<http://arturoperez-reverte.blogspot.com/2010/01/la-carrera-del-erizo.html>

El artículo está muy bien... pero lo mejor, sin duda, es la respuesta publicada unas semanas despues...

<http://arturoperez-reverte.blogspot.com/2010/02/la-carrera-de-la-eriza.html>

Arturo Pérez Reverte, absolutamente genial, como siempre.

---

## Re: La carrera del erizo

Escrito por Tricky - 03/04/2011 16:05

---

Es muy ingenioso, se observa claramente cómo el movimiento feminista está pendiente de cualquier cosa que sucede a su alrededor. Lo cual está bien, siempre que no sean tan punitivas, como es el caso.

Un artículo, que posiblemente solo pretende llenar unas columnas vacías, con un hecho cualquiera, simple y vanal, al que el autor añade su toque de humor, se convierte bajo "otro" punto de vista, en pura manifestación machista...

Por suerte, el autor de vuelta de todo, en lugar de intentar explicar, que no se paró a pensar en lo retorcido de la mente humana y que cada uno escribe lo que quiere y sobre lo que le da la gana, que para eso es el escritor, y por ello le pagan, lanza un pulso a la exageración exacerbada de las cartas recibidas, y les muestra cómo puede cambiar la historia sin perder la gracia.

---